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日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

議事録

令和2年6月15日

東　地区

伊勢崎・館林・富岡・藤岡・太田・沼田・渋川・前橋・桐生

26 名　　

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

伊勢崎では今の現状を楽しんでいる。日本YEGのHPなどを参考にし
て今後何ができるかを「わくわく」している。また伊勢崎では出向
する事が人気で「出向待ち」の現状だ。出向するメリットなどがあ
れば教えて頂きたい。

現在、例会などの活動は停止中だが館林YEGで飲食店支援「ボトル
キープポロジェクト」を行い180万集まった。また地元保育園に消
毒用アルコール100Ｌ寄付などを行った。その活動は地元新聞など
にも掲載されYEGPRに繋がった。今後、6/30Zoom勉強会例会を行う
予定。会としてモチベーションが下がっている事が問題。

通年はイベント中心にYEG活動を行っているが、今年はそれが全く
出来ていない。4月からZoomを使って会議や例会は行っている。7～
8月に会員企業支援とした新聞折り込みクーポン事業を検討してい
る。また2波3波を考えて地元お祭り開催の判断を慎重に行ってい
る。

現在、対人の活動はすべて中止中。今月、総会はコロナ対策をし大
きな会場にて対人で開催予定。今は「ATの確立」としてZoomと一緒
に勉強会事業を行っている。また、コロナ対策プロジェクト「藤岡
エール飯」を行政の支援を受けながら行い民放・新聞などにも紹介
された。今後はドライブスルー弁当事業を開催予定。

単会の方向性が出せなく困っている状況。今後のガイドラインを検
討中。活動としては5月にメンバー企業20社を対象にクラウドファ
ンディングを行い300万円ちかく集まった。現在は明日、桐生で行
われる全国大会招致に向けてのプレゼンを準備中。

毎年、夏に行われるの大きな祭りが中止決定。今年度は会員同士の
ビジネスをつなげて仕事の輪を太くする活動をしたいと考えてい
る。また出向者に、ただ行ってくれではなく少しでも仕事など単会
で後押しできる様にしていきたい。

単会を」中心に「お持ち帰りサイト」35店舗を立ち上げた。渋川の
祭りはすべて中止。7.8月ごろから普通に事業を始めて行きたいと
考えている。8月に市長との話あい事業を開催予定。通年はJC・イ
ンパルスもお呼びするが今年はYEGのみで行う予定。

現在、会員110名。日本赤十字社の献血のキャンセルが増え困って
いる状況を知り、6/11献血事業を行いメンバー30名近く参加した。
またその活動は地元情報新聞などに掲載された。単会としてはまだ
活動が少なく委員長が委員会を掌握できていない状況なのが問題。
新入会員が0名、卒業予定が18名が心配要素。
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米良会長、全国の
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その他質問・要望等

伊勢崎は出向が人気で順番待ちの状況です。さらに日本YEGと密に
なれる「チャンネル」を作ってほしい。→米良：日本ネットワーク
委員会を通じて今後、情報を共有できる場を提供していきたい。

出向者の自己負担などを考慮して、単会で何か出来ないか検討中で
す。日本YEGでも何か良い「ビジネスマッチング」のツールはない
ですか？→米良：広報委員会を通して紹介して行きます。

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

単会の活動として、地元の学童保育に次亜塩素酸や抗菌おしぼりを
支援した。また助成金・給付金の勉強会を実施。今後は市役所を
使って　ドライブスルー事業を開催予定。また会員拡大のため「会
員増強パンフレット」を作成中。

新入会員が少ないが今年度卒業予定者が多い。会員数の維持に問題がある。
（前橋YEG 小林会長）

今後数年以内に予定
している各種大会等
（名称・時期等）

6月16日桐生YEGにて全国大会群馬大会プレゼン予定。（太田YEG 榮井会長）

6月16日桐生YEGにて全国大会群馬大会プレゼン予定。（伊勢崎YEG 畑会長）
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